
Le péché 
Définissons le péché. 

Si je marche sur la route et j’écrase une fourmi, c’est un accident. 

Si je marche sur la route et j’écrase une fourmi volontairement, c’est un péché. 

C’est la mentalité derrière notre action qui compte. De faire mal à quelque chose ou 
quelqu’un ou pas. 

Maintenant, Jésus n’a jamais pardonné personne, ce n’est pas son rôle. Il était ici pour 
vous enseignez à ne pas pécher en premier lieu. Et aucun prêtre ne peut vous 
pardonner non plus. 

Vous et seulement vous pouvez vous pardonnez. Vous avez fait du mal à quelque chose 
ou quelqu’un alors vous êtes le seul qui peut penser comment désoler vous êtes pour ce 
que vous avez fait. C’est ça le pardon. 

Maintenant plusieurs Chrétiens nés de nouveau (Born Again Christians) vont être 
horrifiés par ce que je viens de vous dire. 

Cependant, si vous suivez leur compte YouTube et vous remarquez la haine et le venin 
qu’il projette avec un tel défi à quiconque s’oppose à eux, je crois que vous allez 
remarquer qu’il y a très peu de connections entre l’amour de Jésus et ce qu’ils croient. 

Alors, voici le problème. 

La ligne est mince entre le bon et le mauvais. 

Si quelqu’un profère des mots d’amour, d’unité et de paix, est-ce vraiment bon si ça se 
change en des mots de haine, d’opposition et de séparatisme en défense d’une idée, est-
ce bien ou mauvais? Dieu ou Diable? 

Sa pourrait bien devenir surprenant pour ces personnes croyantes qui sont prêt à haïr 
quiconque pense différemment d’eux, ou qui n’est pas un Chrétien de la même 
dénomination, et qu’ils se mettent possiblement entre les mains du diable, mais c’est à 
eux de réaliser cela. 

Pour te le charger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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